

Le réseau du Vermois, Sel et du Grand couronné a tenu son Assemblée Générale annuelle le 9 mars dernier à Rosières-aux-salines. Implanté en secteur semi-rural, il bénéficie d'un partenariat de proximité très riche qui lui a permis cette année d'atteindre à nouveau ses objectifs de prises en charge, avec une file active de près de 150 personnes âgées suivis pour leur maintien à domicile.
Images et témoignages lors de l'Assemblée Générale....

Le mot du Président,

Monsieur le Dr Di Patrizio

- **Monsieur Jérôme Decrion** : « D'après vous, qu'est ce qui constitue les spécificités de votre réseau ? »
- **Monsieur le Dr Paolo Di Patrizio** : « En fait, je dirais que c'est un réseau à taille humaine, de proximité, en milieu semi-rural, où les partenaires ont la chance de pouvoir se connaître facilement. »
- **M. JD** : « Quels principaux résultats tirez-vous de l'activité 2008 ? »
- **M. le Dr PDP** : « **La méthodologie de travail** s'est énormément améliorée, dans la saisie, dans le suivi propre au niveau de la structure d'organisation, notamment grâce à l'embauche du chef de projets qui a amené de nouvelles compétences méthodologiques. Puis, au niveau des prises en charge, le bouche à oreille a fonctionné : il a permis aux usagers de **sentir l'intérêt de cette prise en charge en réseau.** »
- **M. JD** : « S'il y avait une image ou un mot que vous voudriez retenir de votre Présidence qui s'achève ce soir, quel serait – il (elle) ? »
- **M. le Dr PDP** : « Le mot **partenariat**. Et, en comme impression..., une joie de servir ! »



La parole de l'utilisateur



- **Monsieur Jérôme Decrion** : « Monsieur, vous avez souhaité témoigner ce soir lors de l'assemblée générale du réseau sur la situation de votre grand-mère accompagnée par le réseau. Comment avez-vous perçu ou vécu cet accompagnement ? »
- **Monsieur Christian D.** : « Je l'ai très bien vécu ! Et je pense que sans l'intervention de l'infirmière coordinatrice, Mme Pierre, et plus largement du réseau dans son ensemble, je n'aurais pas réussi à mener à bout mon combat : le maintien à domicile de ma grand-mère jusqu'à la fin... »
- **M. JD** : « Quelles aides ont été proposées à votre grand-mère et comment ont-elles été mises en place ? »
- **M. CD** : « Dans un premier temps un dossier APA a été monté (Allocation Personnalisée d'Autonomie), il a permis de réaliser une amélioration de l'habitat

et de faire intervenir une aide à domicile. Ma grand-mère, au départ, avait certaines réticences quant à l'intervention de l'aide à domicile ; **le rôle du réseau a été déterminant pour l'acceptation de cette aide** au départ et son augmentation progressive de part la détérioration de l'état de santé de ma grand-mère. »

Zoom sur une fonction professionnelle d'un réseau gérontologique : le rôle de la secrétaire

- **Monsieur Jérôme Decrion** : « Mme Chompret, en quelques mots, pouvez-vous nous parler de la fonction de secrétaire pour un réseau gérontologique ? »

- **Madame Sandrine Chompret** : « Dans un premier temps, j'assure une mission classique visant à garantir le bon fonctionnement d'un secrétariat : permanence téléphonique, prise de messages, rédaction de courriers, accueil du public ou de professionnels, préparation à la comptabilité (enregistrement des cotisations, des dépenses), etc. Je suis également amené à participer à

l'organisation d'évènements de la vie associative du réseau, tel que les Conseils d'Administration et l'Assemblée Générale : préparation d'un ordre du jour, réservation de salle ou rédaction de compte-rendu. **Ce qui est d'avantage plus spécifique au travail du réseau**, est la prise en compte des nouvelles demandes de prises en charge : mon rôle consiste à réaliser une enquête d'environnement, le plus souvent par téléphone : s'assurer que la personne à prendre en charge répond aux critères d'inclusion du réseau, collecter l'ensemble des renseignements pour préparer sa future prise en charge, effectuer les premières étapes de l'inclusion (contact avec le médecin traitant, avec le PAIS, et les autres intervenants déjà en place).

Enfin, en lien avec nos tutelles, je participe à la préparation du dossier promoteur et au recueil des indicateurs d'activité du réseau. »



Réseau gérontologique du Vermois, du Sel et du Grand couronné

36 rue Charles Courtois

54210 Saint-Nicolas de Port

Tel. / Fax 03 83 36 63 71

Email : geronto.stnicolas@wanadoo.fr

Nouveau ! Site interne du réseau : www.grdcouronne-sel-vermois-saintois.com

Portail des réseaux gérontologiques du sud Lorraine : www.geronto-sud-lorraine.com

Votre contact pour les réseaux gérontologiques du sud Lorraine :

Monsieur Jérôme Decrion,

*Chef de projets pour les réseaux gérontologiques du Sud Lorraine
(RGC, Réseau Sel et Vermois et Grand Couronné, RESEAULU, Réseau Age et Santé)*

Madame le Dr Eliane Abraham

Coordinatrice projets pour les réseaux gérontologiques du Sud Lorraine

Réseau Gérard Cuny - 13 / 15 boulevard Joffre - Galerie des chênes - 54 000 Nancy

Tel. 03 83 45 84 90 - Fax. 03 83 45 84 89

Email : projet.reseaugcuny@orange.fr / docteur@reseaugcuny.fr